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 ■これまでの活動・成果について 

 おかげさまで、務めさせて頂いた今期 4年間。数年をかけ要望

を行い、やっと実現の方向性が見えてきた事、まだまだ力をいれ

てやっていかなくてはいけない事。様々ありますが、その一部を

ご紹介します。 

 ・全ての子どもに豊かな時間を 

 子どもの成長には、モノ的な豊かさだけではなく、充実した時

間を過ごす事が必要と考えています。 

 その一助としての、放課後子ども教室（放課後の学校を利用し

て理科実験や読み聞かせ、昔遊び等を行う）の全校実施を求めて

きました。 

この放課後子ども教室に、学童保育の機能を併せた放課後子ど

も総合プランの全校実施の方向性を実現しました。 

また、要望の高かった中学校給食も次年度秋よりスタートしま

す。なお、安全対策として、学校から離れた場所にあった子ども

の家の校内への移転も行われることとなりました。（今泉、西鎌

倉） 

・安心して住める地域づくり 

住宅地に点在する管理の行き届いていない空き家は、周辺の住

環境に影響を与えます。前任期には市議会で初めて空き家対策条

例の制定を求めました。今期対策部署の設置により、空き家の対

策が推進されることに。 

 ・行財政改革 

 外部の視点をいれた業務の見直し等を以前より求めてきまし

た。現在行政では、いくつかの課にコンサルをいれ、業務・執務

環境の見直しを行っています。 

なお、見直しを実施したある課では、5000時間以上の残業時間

の実に半減を達成したことが明らかになりました。全庁的に取り

組みを広げ、継続的に超過勤務削減を実施することを求めていま

す。税金が原資となっている超過勤務への手当の削減と行政サー

ビスの向上につながる取り組みと考えています。 

 

代表質問実施 2日目に、副議長

が議長職を代理するのは、本当

に以前より実施されていた話で

す。今回は丸一日代理しました 
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■世界ウイグル会議・議長ラビア・カーディル氏を鎌倉市議会にお迎え 

 ノーベル平和賞候補のラビア・カーディル氏が鎌倉市議会を訪問してくださいました。

市議会議場で、ウイグル人に対する中国政治の弾圧の現状についてスピーチを頂きまし

た。弾圧で、ウイグル人が殺害され、街は武装警官や警察犬であふれかえっている事、宗

教・文化が次々と破壊されていること。鎌倉から世界にウイグル人の悲劇を伝えてほしい

と述べられました。 こうしたスピーチの 

あとで副議長として、私から御礼の挨拶と 

して申し上げたのは、個人・民族の存在が 

それぞれ尊重されなければいけない事、また 

地方議会議員ながら、一個人の政治家として 

平和のためにできることを考え邁進したい 

とお伝えしました。平和都市宣言を行った 

鎌倉市にふさわしい方をお迎えし、貴重な 

体験をさせて頂きました。 

 

 

  

 

 

  

 お気軽にご意見、ご相談をお寄せください！ 

久坂くにえサポーターズクラブ  

〒247-0056  鎌倉市大船 2-10-25-302  kusakakunie@gmail.com  

www.kkusaka.net  TEL/FAX)0467-47-1905  
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鎌倉市議会議員 久坂（くさか）くにえ 

プロフィール：聖心女子大学文学部英文学科卒業 水瓶座 O型  

旅行会社・海外営業部、国内外 IT関連会議手配会社・プロデューサーを経て現職 

家族 夫・長男(小学生)・長女（2才） 

現 鎌倉市議会副議長 教育こどもみらい常任委員会委員予決算特別委員会委員長、観

光厚生常任委員会委員長、教育こどもみらい常任委員会委員長など歴任  

 

 

■2 月定例会始まっています 

 先般行われた各派代表質問では、私どもの会派からは他分野にわたる質疑を実施しまし

た。詳細につきましては、今月実施する予算特別委員会で改めて質疑を行います。今回も

予算委員として審議に加わっています。今任期最後の定例会です！ 

  

 

 

■応援します！～浅尾慶一郎衆議院議員～ 

久坂さんは子育て世代として自分の経験等から、充実した子育て 

環境・教育の実現、また安全・安心のまちづくり、条例制定などの 

ために活動してきました。 

地方議会の活性化、より良い鎌倉のために久坂さんのような人 

が必要です。 

どうぞみなさんも応援してください！ 

 

 

 

 

http://www.kkusaka.net/

